

Elecciones en el Grupo Covadonga

Antonio Corripio, en su despedida: «Dejamos un Grupo Covadonga mejor que el que encontramos»

El presidente destaca «la modernización» y la «transparencia» en la gestión, la suma de sedes y sección y la defensa del piragüismo

Pablo Palomo

«Creo, con respeto hacia las demás, que hemos sido una de las mejores juntas directivas y que dejamos el Grupo mejor que lo encontramos». Con estas palabras se despidió ayer tras ocho años como presidente del Grupo, Antonio Corripio. Lo hizo con una intervención en la sala polivalente de Las Mestas, rodeado de su junta directiva, su mujer y su hijo y donde condensó en media hora lo que han sido sus ocho años de gestión. Repasó como fue la fusión del Centro Asturiano de la Habana, la repetición del último mandato de Tamargo, la compra de La Torriente, la pandemia y la crisis de los materiales por la guerra de Ucrania. En lo económico, puso en valor la rebaja de la deuda a 1,7 millones de euros, haber regularizado a 114 trabajadores y revalorizar los activos de la entidad en dos millones. En lo deportivo, presumió de lograr la paridad y de la Copa Stadium.

«Hemos modernizado el modelo de gestión del Grupo», arrancó el todavía presidente, que también tuvo tiempo para valorar cómo fueron los choques con el Ayuntamiento a consecuencia del cierre del anillo navegable del Piles. «Supimos defender los intereses del club ante todas las instituciones», manifestó Corripio, que destacó la rebaja de la tensión con el actual gobierno local. «A pesar de que, por el momento, no hemos podido finalizar la práctica del piragüismo en el Piles hemos sabido reconducir la situación con el Ayuntamiento», indicó, en referencia a la retirada de los recursos legales del club. La intervención de Corripio empezó recordando la fusión con el Centro Asturiano de la Habana por la que el club pasó a tener dos sedes más, la de Mareo y la de Beñoña. «Era una fusión que estaba en los tribunales y que había alterado la paz social. Rehabilitamos Mareo y ahora forma parte de nuestro día a día», recordó.

Corripio repasó las consecuencias de tener que repetir el último



Arriba, Antonio Corripio, ayer, en el Grupo, durante su acto de despedida. Sobre estas líneas, Joaquín Miranda, entre los asistentes. | F. Rodríguez



mandato de Tamargo, «algo que no había pasado en ningún club de Europa», y cómo afectó la crisis por el aumento de las energías a raíz de la guerra de Ucrania. Puso en valor su gestión interna, con la regularización de varios departamentos y un nuevo sistema de contratación para empleados y proveedores, así como «la

transparencia» en la gestión de las listas de espera para ser socios y para las taquillas. En lo económico, logró en estos ocho años un balance favorable de 817.901,28 euros y la deuda, que era 4 millones y pasó a 5,3 por La Torriente, se deja en 1,7 millones.

Corripio recordó que el club cuenta con más de 39.000 socios,

más de 3.000 deportistas y más de 9.000 cursillistas y que hay 5.000 personas en lista de espera, así como que al club van cada año tres millones de personas. Dijo que ha cumplido el 92,2 y el 92,9 por ciento de sus programas electorales. Respecto a la entrada de nuevos socios, puntualizó que, por la petición de los veteranos, se autorizó con el voto favorable de los socios el fijar un número masivo de fieles y dar entrada a 169 personas nuevas para compensar las pérdidas. «Nunca vimos la entrada de socios como un medio para cuadrar resultados», aseveró. Añadió que deja el club con 297 socios menos que en 2016. «Se oye hablar de masificación y no es así. Esta junta ha hecho un Grupo más atractivo, al que apeetece venir», valoró.

En lo deportivo, puso en valor los muchos títulos y su apuesta por la paridad en las secciones. «Ahora, cualquier socio, sea niño o niña, puede entrar en cualquier sección. Eso antes no pasaba», resumió. Destacó la creación de secciones, como la de boxeo, billar, bolos, diversidad funcional, de la que se sintió especialmente orgulloso, y surf. Estos últimos pronto tendrán su hueco propio gracias al alquiler de un local anexo al Grupín de la playa. Puso en valor la quinta Copa Stadium, la placa al mérito deportivo y el 30 por ciento del crecimiento en licencias deportivas. También recordó que las actividades que se hacen en La Torriente. «No es verdad que esté desaprovechada», dijo. Además, puso en valor el sistema de reconocimiento facial y deseo éxito al nuevo presidente. «Le instamos a seguir construyendo sobre los cimientos sólidos que entre todos hemos establecido», finalizó.

Mitre suma al expresidente de los comerciantes David Argüelles y a la abogada María Jesús Campo Cuervo

Los precandidatos podrán solicitar el lunes el documento para iniciar la recogida de avales

Pablo Palomo

Los precandidatos a las elecciones en el Real Grupo de Cultura Covadonga continúan cerrando sus equipos con el objetivo de lograr el mayor número de apoyos para relevar a Antonio Corripio al frente de la entidad sociodeportiva. El empresario Luis Mitre, que esta semana anunció al empresario Rafael Permy y a la auditora Paula Díaz, acaba de cerrar también la inclusión del expresidente de la Unión de Comerciantes del Principado de Asturias David Argüelles, y a la oficial de Notaría María Jesús Campo Cuervo. «Mi candidatura no es la de Luis

Mitre, sino la de un equipo en el que estamos de acuerdo en el legado que queremos dejar a las demás generaciones», reconocía el propio precandidato en una entrevista publicada en este periódico ayer sábado.

David Argüelles, de 53 años, trabaja actualmente en el Centro Tecnológico de la Información y la Comunicación (CTIC) del Parque Científico y Tecnológico, además de mantener relación con el mundo del deporte profesionalmente, en concreto, con el esquí. Vinculado al mundo asociativo, durante ocho años lideró la Unión de Comerciantes y vicepresidente primero de la Cámara de Comercio de Gijón.



María Jesús Campo Cuervo.



David Argüelles.

La otra nueva incorporación a la lista de Luis Mitre es María Jesús Campo Cuervo, de 55 años. Es licenciada en Derecho por la Universidad de Oviedo, ejerció como abogada y en la actualidad es Oficial de Notaría. Habitual del Grupo Covadonga, es usuaria del bono Fitness.

También forma parte del equipo Pedro García, de la clínica El Molinón.

Otro de los socios grupistas que se postulan para liderar la entidad, Joaquín Miranda, jefe del departamento de Orientación Laboral del Ayuntamiento. Continúa «trabajan-

do» para dar forma a todo su equipo y también al programa electoral que dará a conocer en las próximas fechas. Durante los últimos ocho años ha formado parte como tesorero del equipo de Corripio, y es por ello que en buena medida mantendrá a unos cuantos nombres de la actual directiva grupista en su equipo.

El tercer nombre en liza es el del exconcejal del Ayuntamiento de Gijón por Ciudadanos, el ingeniero José Carlos Fernández Sarasola. Como el resto de contrincantes, continúa «de reunión en reunión» apurando los tiempos para conformar a su equipo. A pesar de los rumores en la sede grupista, mantiene su intención de seguir adelante en un proceso que tendrá una cita importante mañana lunes, día 26, con la solicitud para iniciar la recogida de avales.

Los tres precandidatos en el Grupo —o si algún socio más decide dar el paso en los próximos días— tendrá del 1 al 5 de marzo para lograr los 300 avales necesarios que deben presentar para convertirse en candidatos oficiales. A partir de ahí dará comienzo la campaña electoral en la que Fernández Sarasola, Miranda y Mitre deben convencer a los socios para lograr su voto en las elecciones, que se celebrarán el próximo 17 de marzo, domingo.